

指 示 第 12 号
2022 年 1 月 26 日

各 分会執行委員長 殿
各 職能別協議会議長殿

国鉄労働組合千葉地方本部
執行委員長 加藤 晃一



「2月駅頭宣伝行動」の中止について

今年は「分割・民営」化から 35 年という節目の年を迎える。2 月 6 日には「JR の安全と利便性の向上を求める千葉県集会」そして 2 月 16 日には「駅頭宣伝」行動を計画していた。しかし年末・年始にかけての人流増加や政府の水際対策、米軍基地内感染などによりオミクロン株の感染拡大が猛威を振るい、一日あたり 6 万人もの感染者が確認されるに至っている。

千葉県においても「蔓延防止等重点措置」が出されるに至っている。いつ、誰が感染してもおかしくない状況が作られている。ひとり一人が感染予防を愚直に守る必要がある。

地本としてこれらの状況から

指示 10 号「2 月駅頭宣伝行動」は中止することとする。

以 上

各 位

事 務 連 絡

2022年1月17日
国鉄労働組合千葉地方本部
執行委員長 加藤 晃一

感染拡大に伴う行事の延期について

日頃のご奮闘に対し、敬意と感謝を申し上げます。

さて、年末年始を挟んで日本でもオミクロン株が猛威を振るい、沖縄県や広島県に於いては「まん延防止等重点措置」が適用されるにいたっています。

東京都においても一日 4 千人を超える感染者が出るなど予断を許さない状況となっています。

これらの状況から、2021 年 12 月 3 日に発した指示 5 号
「JR の安全と利便性の向上を求める千葉県集会」(仮称)

2022 年 2 月 6 日 千葉県教育会館 604 号室

について延期することとする。

開催日時については改めて状況判断を行い指示を発することとする。

以上